

Publié le 10 juillet 2015

pbb Deutsche Pfandbriefbank et la Fédération des Epl renouvellent leur partenariat

Jean Christophe, directeur général de la succursale française de pbb Deutsche Pfandbriefbank et Jacques Chiron, président de la Fédération des Epl, ont signé le 8 juillet 2015 un renouvellement de leur partenariat pour 2 ans.



pbb est un **partenaire financier** pour les Entreprises publiques locales. Depuis un premier financement accordé en 2011 pour la rénovation de Bercy Aréna, qui devrait s'achever en fin d'année, les Epl sont au coeur de la stratégie de développement de pbb en France.

pbb intervient auprès des Sociétés d'économie mixte comme la Sadev94, à qui elle a accordé en octobre dernier un financement de 40 millions d'euros dans le cadre des investissements de la grande zone d'aménagement concertée « Ivry-Confluences », à Ivry-sur-Seine.

La banque est également un partenaire privilégié des Sociétés publiques locales comme la Semapa en faveur de qui elle a mis à disposition en décembre dernier un financement de 100 millions d'euros pour la finalisation de l'opération « Paris Rive Gauche » ou bien la Spl Deux Rives à Strasbourg à qui elle a accordé en avril un financement de 10 millions d'euros pour le développement d'une Zac à l'est de la ville.

Enfin, la banque, expérimentée dans le financement des DSP en France depuis plus de 15 ans, est ouverte à l'étude du financement des SemOp.

La double expertise de pbb dans le **financement d'investissements publics** et de **projets immobiliers** permet à la banque d'être un partenaire financier naturel et fiable auprès des Entreprises publiques locales d'aménagement ou de services.